
 VERBALE n.68 del 29/11//2017 

L’anno 2017 il giorno 29 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della VIII Circoscrizione, giusta convocazione del 30 ottobre 2017 prot. n. 384/17 

e successiva comunicazione del  27/11/2017 prot. n. 454/17.  Alle ore 12,30 sono presenti i 

consiglieri Amella,  Caracausi e Ficarra. Presiede la seduta il presidente Caracausi, che, 

assistito dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

prima convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Incontri con le 

Circoscrizioni; 2) varie ed eventuali. In riscontro al primo punto all’O.d.g. prende la parola 

il presidente dell’VIII Circoscrizione Marco Frasca Polara e riferisce ai consiglieri della 

propria Circoscrizione che tale incontro è stato richiesto dai componenti della III 

Commissione Consiliare e questo per lui rappresenta un segnale di collaborazione tra le 

Commissioni. A questo punto interviene il presidente Caracausi che ringrazia il presidente 

Frasca Polara per aver accolto l’invito e ritiene, che al di là del colore politico di 

appartenenza, la sinergia tra le due Commissioni sia fondamentale. Riferisce che il 

Presidente del Consiglio Comunale ha inoltrato alle Commissioni consiliari le proposte di 

delibere non discusse dalla precedente consiliatura e ritiene che sarebbe opportuno che ciò 

avvenisse anche per gli atti deliberativi delle Circoscrizioni. Inoltre, ritiene che 

necessiterebbe lavorare affinché venga realizzata una programmazione seria da parte delle 

Società partecipate, i cui vertici saranno nominati successivamente e, altresì, che venga 

posta l’attenzione sui servizi a rete e sui bisogni delle Circoscrizioni. Il presidente Frasca 

Polara ritiene che quanto detto dal presidente Caracausi è importante che si realizzi. 

Intervengono alcuni consiglieri della Circoscrizione  ed emerge quanto segue: 

-disservizi sulla raccolta porta a porta; 

-disservizi sulla segnaletica delle strisce pedonale; 

- assenza di potatura ficus via A. Rizzo e via T. De Ravel, che causano gravi incidenti,  e 

nonostante i copiosi solleciti il Settore Verde ha risposto che si potrà intervenire la prossima 

primavera, ma vista l’urgenza necessiterebbe intervenire tempestivamente. Inoltre, l’assenza 

della potatura crea problemi di adeguata illuminazione dei pali allocati vicini agli alberi, 

creando così zone d’ombra abbastanza ampie; 

-assenza di potatura degli alberi siti all’interno della Circoscrizione; 

-spesso gli atti deliberativi della Circoscrizione rimangono lettera morta; 



-assenza del decentramento per il coordinamento delle risorse della Polizia Municipale; 

-assenza nel contratto di servizio sia con la RAP che con l’AMAT per il rifacimento della 

segnaletica; 

-presenza di marciapiedi dissestati, e ciò in caso di cadute dei cittadini crea contenziosi col 

Comune; 

-presenza di venditori abusivi in via A. Rizzo e carenza di controlli da parte della Polizia 

municipale;  

Interviene la cons.  Amella  la quale riferisce che anche nella zona di viale Strasburgo si 

verificano problemi relativi alla raccolta porta a porta ed alla segnaletica delle strisce 

pedonali. Inoltre, pensa che gli infortuni causati dall’assenza di manutenzione dei 

marciapiedi, dipendenti dalla RAP, dovrebbero essere a carico della suddetta azienda ed 

eventuali contenziosi essere risolti dalla stessa. La seduta continua ed il presidente Caracausi 

riferisce che la Commissione ha chiesto al Settore Verde una programmazione relativa alla 

potatura degli alberi a secondo della loro tipologia. Inoltre, ribadisce che le Commissioni 

congiuntamente alla Circoscrizioni non sono concorrenti, ma devono lavorare in sinergia, 

purtroppo la burocrazia esiste e si deve trovare una soluzione valida affinché ciascuno per le 

proprie competenze, sia l’Amministrazione attiva, sia il Consiglio Comunale che le Società 

partecipate, facciano il proprio dovere. Riferisce che il Consiglio comunale vorrebbe il 

decentramento delle Circoscrizioni, così si avrebbe un’adeguata programmazione per la 

risoluzione delle problematiche de quo. Sarebbe opportuno, inoltre, che le mozioni proposte 

dalle Circoscrizioni, venissero rendicontate mensilmente alla Terza Commissione consiliare 

al fine di trovare delle soluzioni. Il presidente Frasca Polara ringrazia il presidente Caracausi 

ed i componenti della Commissione per la disponibilità dimostrata. Infine alle ore 13,50 il 

presidente Caracausi chiude la seduta e ringrazia il presidente Frasca Polara ed i componenti 

della Circoscrizione per le delucidazioni ricevute e si auspica di collaborare in futuro con 

loro.  

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE  
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